

El artista eldense Alejandro Martínez realiza un taller de pintura al aire libre en el Jardín de la Música

10/06/2025



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Elda, en colaboración con el artista eldense Alejandro Martínez, organiza un curso de pintura al aire libre que se celebrará los próximos 27 y 28 de junio en el Jardín de la Música. Esta propuesta cultural busca acercar el arte a la ciudadanía y ofrecer un espacio formativo de calidad en un entorno natural. El taller se desarrollará el viernes 27 de junio de 16 a 20 horas y el sábado 28 de junio de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

Durante el curso, las y los participantes realizarán una obra de gran formato al aire libre, aplicando una metodología coherente y eficaz que combina diversas técnicas pictóricas. Al finalizar el taller, estas obras serán expuestas en los escaparates de varios comercios de la calle Antonino Vera a partir del 30 de junio, acercando así el arte a las calles de la ciudad. Las personas interesadas en participar deberán inscribirse previamente enviando un correo electrónico a cultura@elda.es, incluyendo nombre y apellidos, DNI, teléfono y correo

electrónico. Las plazas son limitadas. El plazo de inscripción se abre desde el 10 de junio al 22 de junio.

Los participantes deberán acudir con sus propios

materiales de pintura. Esta actividad se enmarca dentro de la programación cultural del Ayuntamiento de Elda de Elda 40Gra2, apostando por proyectos que fomentan la creación artística y ponen en valor el talento local.